



# 学校だより



学校教育目標

「学び合い、つながり合い、一人ひとりの可能性を最大限に伸ばす」

令和7年度冬休み月号 枚方市立小倉小学校 電話 050(7102)9092

本日、2学期が終了しました。2学期は、1年間の中で最も授業日数が多い学期です。その分、学校行事も充実しており、特に「小倉ジュニアパビリオン（児童会祭り）」「オグリンピック（運動会）」「修学旅行」など、大きな行事を数多く実施しました。また、地域の皆様には、昔遊びや福祉体験、すいとん作りなどの活動を行っていました。これらの行事を通して、子どもたちは自分で考え、友達と協力し、自分の可能性を引き出しながら成長することができました。これは、日頃から保護者や地域の皆様にご支援・ご協力をいただいているおかげです。心より感謝申し上げます。引き続き、3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

明日から冬休みです。子どもたちには、これまでの学びや経験を振り返りながら、家族と過ごす時間を大切にしてほしいと思います。安全に気をつけ、健康に過ごし、3学期にまた元気な姿で会えることを楽しみにしています。どうぞ良い年末年始をお迎えください。

校長 雨森 正浩

2学期は各学年で様々な体験型学習に取り組みました。



## 12月の行事

中学校給食試食会



地区児童会



大掃除



タイトルをタップして下さい！

行事のタイトルをタップすると、学校ブログで詳細を確認することができます。是非、ご覧ください。また、下のQRコードから学校ブログに入ることができます。





# 平和月間



1年生



2年生



6年生 修学旅行報告会

本校では、「平和を尊ぶ心を育む」「平和を願う気持ちを共有する」ことをめあてに、平和月間に取り組みました。その一環として、12月9日に6年生による修学旅行報告会を実施しました。報告会では、修学旅行で学んだ内容をスライドで紹介し、広島平和記念公園で行った平和セレモニーを再現しました。6年生は、二度と戦争を起こさないという決意を表明し、これまで自分たちが取り組んできた平和学習について、全校児童に伝えました。聴いていた児童たちは、上級生が真剣に平和について考え、絵や歌、語りで表現する姿を目の当たりにし、心に深く響いている様子でした。

小倉小学校では、これからも児童一人ひとりが戦争や平和についてしっかり向き合い、世界の人々が平和に暮らすために自分たちにできることを真剣に考える学習に取り組んでいきます。

## PTA・地域・保育所交流

PTAや地域、小倉保育所の皆さんのお陰様で、楽しい行事がたくさんできました。



おぐフェス



小倉スポーツフェスタ



あきフェス in おでんドーム



福祉体験



シャボン玉体験



昔あそび



地域防災訓練



すいとん作り

本校、冬休みの目標は、「おうちの人と相談して、楽しい冬休みにしましょう」です。配布しています『冬休みのすごしかた』をよく読んでお子様とお話し下さい。

LINEでトラブルになっている小学生はが増えています。青少年保護の為のLINE利用推奨年齢は12歳以上です。お子様の安全確保の為にも、ご家庭でのLINEのやり取りを把握するように努めて下さい。

またSNSは見ず知らずの人ともお話しすることができます。しかし、相手の年齢も分からず最終的には相手が一方的に要求してくる例もあります。SNSは保護者の目が必要です。

### 冬休み中の学校連絡について

◆本校電話対応時間：冬休み期間中の平日 8:30～17:00 050-7102-9092

※学校閉庁日は12/29～1/3です。この期間は学校に連絡が取れません。

◆不審者情報等の問い合わせは『枚方警察署』へ：072-891-1234

◆児童の虐待に関する情報は『児童相談虐待対応ダイアル』へ：189

◆子育てのご相談は『枚方市まるっと子どもセンター』へ：050-7102-3221

